

Hoy, 17 de Octubre

Querido amigo de los Santos:

Me ha llegado su amable recuerdo, en estos días, con el precioso regalo de los versos de Juan Ramón Jiménez. ¡Qué mejor heraldo para anunciarlo a Ud., todo sentimiento, delicadeza de espíritu y emoción de artista!

Muchas gracias por las magníficas elegías y sonetos del poeta solitario y desalineado. Las he leído con todo interés y con toda emoción. Siendo ambos manojo magníficos, me han gustado más las elegías. Las siento más. Veo más al poeta puro en ellas y algunas recuerdan a las grandes voces líricas en nuestra lengua.

Estuvo por acá, estos días pasados, Don Ricardo Rojas. Dio varias conferencias extraordinariamente interesantes. Una de ellas en el Museo, donde tuve que poner altavoces en todas las salas, porque el público rebasó varias veces el Salón de conferencias y llegó hasta la calle. Don Ricardo es un gran escritor, un magnífico artista y un dominador de nuestro idioma, cuyo recuerdo está muy bien, en este aspecto de la eternidad del habla castellana, al lado de Juan Ramón Jiménez.

Hay aquí una señorita Beatriz Medinas, una muy amiga mía y muy sensible a la poesía, cuyos grandes valores conoce. Como Ud., colecciona libros de versos, poesías, flores del uijecchio* de los poetas.

Hemos hablado mucho de Ud. estos días, comentando los versos que me había mandado Ud. Casi le conoce ya. Podría Ud. mandarle un fascículo a ella, que se lo agradecería mucho y se lo retribuirá, porque tiene una buena colección. Aunque no creo que tenga tan buena letra como Ud.!

Vive en esta ciudad, calle Juan de Garay 2449.

Bueno, mi querido amigo. Reciba el invariable aprecio y el afectuoso saludo de su affo. amigo

H. Callet Bois
Disculpe la letra

*No se entiende